

Große Freude!

Eine großartige Überraschung gab es am Dienstag, 21.05.2024 für die Kinder und päd. Fachkräfte der Ev.luth. Kindertagesstätte Landwehrhagen.

Das **Team des Kinderbasars** und **engagierte Familien** aus der KiTa überreichten eine Spende in Höhe von **750€**.

Diese wurde durch den Verkauf von Kaffee und Kuchen am Kinderbasar erwirtschaftet und kommt abwechselnd einer der drei Kindertagesstätten, besonders natürlich den Kindern, in Staufenberg zu Gute.



(Foto: Kathrin Borchardt)

Hinten v.l. Daniel Grothe, Isabelle Quinten, Tanja Tews, Gina Marie Tews, Karolina Kolenko, Carolina Satvaldinov, Carina Koch-Rohde, Jenny Honczek, Alexandra Wendland, Solveig Kusian, Anja Röther, Svea Röther, Simone Tecklenburg, Rike Grothe, Sandra Fuchs, Janina Weilert, Johanna Beisheim. Vorne v.l. Nadja Braun, Leopold Quinten, Ben Tews, Malina Beisheim, Ines Kotschate, Ella Grothe, Eleonora Quinten, Erik Weilert.

Besonderer Dank,



für einen Großteil der Spende, geht an **Familie Grothe** von der:



Und natürlich an alle helfenden Familien, welche den Kinderbasar tatkräftig unterstützt und somit diese Spende ermöglicht haben.

Die Kinder des Kindergartens und der Krippe haben sich, dank dieser großartigen Spende, über viele neue Spielmaterialien, sowie Laufräder und die heiß begehrten Baustellenfahrzeuge für den Sandkasten, sehr gefreut.



Wir bedanken uns nochmal herzlichst für diese wirklich gute Zusammenarbeit und wünschen allen Familien und Gemeindemitgliedern einen schönen Sommer!

Das gesamte Team der ev.-luth.- Kindertagesstätte Landwehrhagen